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Дорогие женщины! 
Сердечно поздравляю вас  

с Международным женским Днём  
8 марта! 

Ваша роль как мам, жён, бабушек неоценима – вы 
создаёте уют в домах, воспитываете детей, поддер-
живаете нас радостью и мудростью. Вы – источник 
нашей силы и вдохновения. В этот весенний празд-
ник хочу пожелать вам всего самого прекрасного! 
Пусть сопровождает вас радость, здоровье, удача и 
бесконечное счастье! Спасибо за вашу красоту, доб-
роту, мудрость и заботу, которые делают наш мир 
ярче и теплее. 

 
Первый секретарь МГК КПРФ, руководитель  

фракции КПРФ в Московской городской Думе  
Николай Зубрилин

Первая проблема, на которой Алек-
сей Вадимович сделал акцент, – изме-
нение механизма уплаты страховых 
взносов со стороны председателей со-
ветов многоквартирных домов. Курин-
ный напомнил, что, согласно Жилищ-
ному кодексу, в каждом многоквартир-
ном доме должен быть создан совет и 
избран председатель, для работы кото-
рого жители могут собирать свои сред-
ства. До 1 января 2024 года председа-
тели выплачивали только 13% подо-
ходного налога с этих денег. Но с 1 ян-
варя благодаря очень хитрой поправке 
депутатов от «Единой России» на пред-
седателей возложена обязанность 
платить и страховые взносы!  

Это создаёт очень большие слож-
ности: из каждого собранного гражда-
нами рубля теперь нужно отдавать го-
сударству 43 копейки, а никаких мер 
социальной поддержки и трудовых га-
рантий при этом не предполагается. К 
тому же механизм не разработан: 
если заработную плату выплачивает 
управляющая компания, председа-

тели становятся её сотрудниками, что 
порождает конфликт интересов, по-
скольку должность председателя со-
вета дома направлена именно на то, 
чтобы контролировать деятельность 
управляющей компании.  

Наконец, что самое неприятное: 
80% этих должностей в среднем по 
стране занимают лица пенсионного 
возраста! Если они будут считаться ра-
ботающими, это прекратит индекса-
цию пенсий! Такое скоропалительное 
решение, которое неминуемо приве-
дёт к весьма печальным послед-
ствиям, необходимо пересмотреть. 

Второй очень важный законо-
проект, на который необходимо об-
ратить внимание, касается передачи 
полномочий по обслуживанию внут-
ридомового газового оборудования 
структурам Газпрома – то есть той 
самой организации, которая газ и 
поставляет. Это никак не приведёт к 
повышению качества обслуживания 
и снижению числа аварий, как 
утверждают авторы законопроекта. 

Зато приведёт к монополизации 
рынка, повышению цен, резкому ро-
сту тарифа за ту же самую работу. 
Газпром попросту повышает свою 
прибыль за счёт населения, сам для 
себя рассчитывая тарифы по некоей 
рекомендательной методике прави-
тельства. КПРФ сейчас готовит об-
ращение в Федеральную монополь-
ную службу, поскольку такие дей-
ствия, ухудшающие положение граж-
дан, недопустимы. 

Третий законопроект касается 
важнейшей проблемы обеспечения 
медицинской помощи и одному из уз-
ких ей направлений – кадровому во-
просу водителей скорой помощи. 
Именно эта профессия стала опреде-
ляющей в ряде муниципальных обра-
зований, в частности в Москве. Если 
медиков ещё удаётся привлекать за 
счёт более высокой, чем в соседних 
регионах, зарплате, то водителей эта 
участь не касается: заработная плата 
в районе 40–45 тысяч неконкуренто-
способна, поскольку водители такси 
получают в разы больше. Такой рас-
клад приводит к тому, что до трети 
бригад скорой помощи не выходят на 
линии, потому что нет водителей. Дра-
гоценные минуты, необходимые для 
спасения чьей-то жизни, могут быть 
упущены, потому что правительство 
отказывается повышать водителям 
зарплату! Их оклады не меняются уже 
на протяжении пяти лет, что отража-
ется на здоровье и жизни тысяч моск-
вичей. Пересмотр давно назрел, под-
черкнул Алексей Куринный, и в бли-
жайшее время пройдёт прокурорская 
проверка. 

Ни одно обращение  
не останется без внимания! 

 
Жители России встревожены обострением кризисных явле-

ний в социально-экономической сфере. Темпы роста цен, та-
рифов, налогов, падения качества медицины, фактическое пре-
доставление коммерсантам «свободы рук» затрагивают прак-
тически каждую семью. Компартия не оставляла и не оставит 
ни одного обращения без внимания. Со своим отчётом о про-
деланной работе с обращениями избирателей выступил депу-
тат Государственной Думы от КПРФ Алексей Куринный.

2 марта столичные комму-
нисты во главе с первым сек-
ретарём МГК КПРФ Нико-
лаем Зубрилиным приняли 
участие в прошедшем 2 марта 
2024 года в режиме ВКС от-
крытом партийном собрании. 

 
Открыл собрание Председатель ЦК 

КПРФ Геннадий Зюганов. Он отметил, 
что сегодня необходимо ответить на сле-
дующие вопросы: почему надо идти на 

эти выборы, почему надо голосовать за 
нашу программу, за кандидата от на-
родно-патриотических сил Харитонова 
Николая Михайловича и что надо сделать 
лично каждому. 

Геннадий Андреевич возразил тем, кто 
считает, что всё решено и нет смысла бо-
роться. Он подчеркнул, что за последние 
годы не была решена ни одна из ключевых 
политических и социально-экономических 
проблем. При этом сохраняется прежний 
курс, не прекратилось олигархическое раз-
грабление страны.  

Он напомнил об антикризисной про-
грамме КПРФ, которая была проработана 
на Орловских форумах и поддержана Ака-
демией наук. Также лидер коммунистов 
указал на опыт народных предприятий, 
ставших лучшими в производственной и со-
циальной сфере. Вместе с тем он отметил, 
что передовые хозяйства подвергаются по-
стоянному давлению, судебному преследо-
ванию, рейдерским атакам.  

Подчёркивая важность предстоящих 
выборов, Геннадий Андреевич сказал: 
«Для нас принципиально важно объ-
яснить сегодня людям, что каждый, кто 
идет на выборы, решает не только свою 
судьбу, но и судьбу своих детей и вну-
ков».Лидер коммунистов указал на три 

ключевые отрасли – авиастроение, стан-
костроение и электронику – без которых 
невозможно решать стоящие перед стра-
ной проблемы, а также отметил значи-
мость науки, которая требует должного  
финансирования. 

«Капитализм не в состоянии решить 
проблемы, он доказал это везде и всюду, 
– заявил Геннадий Зюганов. – Поэтому 
придётся брать лево руля».  

Затем на партийном форуме высту-
пил кандидат в президенты Николай Ха-
ритонов. 

Николай Михайлович побла-
годарил партийный актив за 
поддержку и активную работу в 
ходе предвыборной кампании. 
Он рассказал о том, что в рам-
ках кампании команда комму-
нистов проехала по всей 
стране, от Хабаровска до Санкт-
Петербурга и отметил усиление 
административного ресурса.  

Также Николай Михайлович 
рассказал о сообщениях от изби-
рателей, с которыми работает 
штаб КПРФ. «Мы стараемся на 
каждый звонок, на каждое 
письмо ответить», – сказал он. 
По словам кандидата-коммуни-
ста, обращения избирателей со-

держат не только просьбы о помощи, но и 
ценные инициативы, которые коммунисты 
принимают на вооружение. 

Николай Михайлович подчеркнул, что 
для победы над административным ресур-
сом нужно удесятерить свои силы. «Другого 

не дано, если мы хотим на самом деле по-
бедить», – сказал он. 

Кандидат-коммунист напомнил, что до 
конца избирательной кампании осталось 
около полутора недель, и указал на необхо-
димость приложить все усилия на послед-
нем этапе выборной кампании. «Победа 
наверняка придёт, если мы сами активизи-
руем свои действия», – заявил Николай Ха-
ритонов. 

Далее выступили представители регио-
нальных отделений КПРФ: Виктор Губарев 
(Якутия), Сергей Левченко (Иркутская 
область), Максим Амелин (Оренбургская 
область), Алексей Лескин (Самарская 
область), Нина Останина (Башкирия), Алек-
сандр Бойков (Ивановская область), Роман 
Кононенко (Санкт-Петербург), Валерий 
Ижицкий (Костромская область), Самир Аб-
дулхаликов (Дагестан), Николай Осадчий  
(Краснодарский край). 

Подводя итоги собрания, Николай Хари-
тонов обратился с напутственным словом 
к его участникам. 

Кандидат-коммунист призвал сохранить 
на весь остаток избирательной кампании 
рабочий настрой, продемонстрированный в 
ходе партийного форума. Он указал на то, 
что большевикам накануне революции 
было намного сложнее, приходилось вести 

работу в крестьянской стране с 
неграмотным населением. Но 
идейная убеждённость обес-
печила победу и привлекла на их 
сторону лучшие таланты страны. 

«То большинство, которое 
придёт на выборы, имеет пол-
ное право спокойно, бюллете-
нем изменить политическую си-
туацию, социально-экономиче-
ское развитие нашей страны, –
заявил Николай Михайлович. – 
Мы, ныне действующее поколе-
ние, должны сделать всё, чтобы 
страну вернуть в социализм».  

В свою очередь Геннадий 
Зюганов сообщил о том, что 
опыт общения с избирателями 

говорит об интересе граждан к программе 
коммунистов. Геннадий Андреевич заявил, 
что сегодня пришло время позаботиться о 
труженике, восстановить все лучшее в 
своей тысячелетней истории, взяв в на-
следство советский опыт.

«Лево руля»


